

Nachgefragt - Der etwas andere Stammtisch

Etwa 125 mal im Jahr wird die Notfallseelsorge im Landkreis Tuttlingen alarmiert....

Bei Unfällen, plötzlichen Todesfällen, Katastrophen, Suizid, Verbrechen, Vermisstensuche, Brandeinsätzen,...

Rund um die Uhr stehen ehrenamtliche und pastorale MitarbeiterInnen einsatzbereit

„Ich bin für dich da und möchte dir helfen“ - Eine Zusage, welche auch durch einen Händedruck und Umarmung zum Ausdruck gebracht wird.

An diesem Abend haben wir zwei Personen der Notfallseelsorge zu Gast und möchten mit ihnen ins Gespräch kommen.

Wann: Freitag, 15. März um 19:30 Uhr

**Wo: Bischof-Moser Haus Nendingen
(Bräunisbergstraße 18, 78532 Tuttlingen)**

**Wer: Jugendliche, junge Erwachsene
und alle Interessierten**

Für Getränke und kleine Snacks ist gesorgt

